

Der Saubermacher-Mops und die 1c

Eines Abends dachte sich Franky, der Mops, dass es doch schön wäre, wenn sein Spazierweg sauber und frei von Müll wäre. Aber er war ja nur ein Mops, somit konnte er das nicht alleine machen. Dann fiel ihm ein, dass sein Frauchen ja Lehrerin war. Sie könne doch ihre Schülerinnen und Schüler mobilisieren und ein Projekt starten. Franky würde das Projekt natürlich auch selbst betreuen und überwachen.



So kam es an einem schönen Montag Nachmittag zur Umsetzung des Projekts. Unter der persönlichen Leitung von Franky machten sich die Schülerinnen und Schüler auf den Weg, um den ganzen Müll von den Straßen zu räumen. Franky motivierte die Kinder und gab den Weg vor.





Nach einer arbeitsreichen Stunde war der Müll von den Straßen entfernt und Franky freute sich über seinen nun sauberen Spazierweg.



Völlig erschöpft nach der harten Arbeit ☺



„Wir sagen dem Müll den Kampf an!“



Wir freuen uns über saubere Straßen 😊





1c Klasse

NMS Groß St. Florian



Gemeinsam für eine saubere Umgebung

